

健全な公教育を求める地域住民の皆様へ

南千里中学校
桃山台小学校

不埒教員の監視と 情報提供のお願い

もうすぐ卒業式がやってきます。卒業生のお子様をお持ちの保護者皆様。ご息女のご成長、心よりお慶び申し上げお祝い申し上げます。ところがたいへん残念なことに、お子様の晴の卒業式をぶち壊す、輩教員が毎年南千里中学校、桃山台小学校に数人おり、たいへん困っています。国歌斉唱中、「全員起立」も平然と無視し座っているのです。あきれ果てて物も言えませんが、事実このような想像を絶する出来事が毎年小中学校で起きています。

そもそも国歌斉唱時に起立するか否かは法律以前の話であり、議論する話でもありません。「内心の自由」などとバカなことを言って自己のわがままを押し通す数名の教員。内心ならば内心として心の内に留めて置くべきであり、外に心を現してはいけません。いかなる屁理屈をつけようがマナー、常識として許されない行為と考えます。私たちは学校長、全教職員に対し、式にふさわしい礼を重んじる態度で臨むよう申し入れをしました。本年の卒業式においてはこのような不心得者はいないと信じていますが、万が一、教職公務員としてその信用を失墜する行状があった場合、その氏名を我々にご連絡下さい。個人に対し厳重抗議は言うに及ばず、教育委員会に対し処罰を求め厳しく追及したいと思っております。情報をお待ちいたします。秘密厳守は言うまでもありませんが、匿名でかまいません。またご意見があれば是非拝聴したいと存じます。

※ 情報提供に対しましては、心ばかりのお礼をさせていただきます。

教育オンブッド吹田 090-3710-4815

<http://mid.parfe.jp/kannyo/suita/suita-top.htm>